

Kärntner Seniorenbund Ortsgruppe Pörtschach am Wörthersee

Obfrau Heidi Wienerroither, Annastr. 6, 9210 Pörtschach Tel. Nr.: 0664 111 30 11 - wienerroither.h@aon.at ZVR-Zahl: 763866561



NACHMITTAGSFAHRT MIT JAUSE ZUM FLATSCHACHERSEE AM 31. O5. 2016

Halbtagesfahrten sind eine Variante unserer Clubreisen und bei den Seniorinnen und Senioren sehr beliebt. Daher waren die Plätze im Bus schnell ausgebucht. Am 31. Mai machte sich der Wiegelebus mit Sepp unserem Lieblingschauffeur, der immer lustig und einen Schmäh oder Witz auf den Lippen hat, um 1/2 1 Uhr auf den Weg. Der Wettergott war uns nicht gerade wohl gesinnt, was unserer guten Laune nichts ausmachte. Im Raum Feldkirchen türmten sich große schwarze Wolken und es begann stark zu regnen. Das machte den "Wanderlustigen", die vorsorglich sogar Stöcke mitgebracht hatten, einen Strich durch die Rechnung. Und so blieb mehr Zeit für die Jausenstation "Staudacher". Ein schöner, empfehlenswerter Ausflugsgasthof, der mitten im Grünen liegt. Es gibt mehrere kleine, hübsche Gasträume, für uns war aber der große, urige Saal mit der schönen Holzdecke reserviert. Jeder fand sein Plätzchen unter netten Freunden und sofort konnte man einen recht hohen Lärmpegel feststellen, der mit dem Servieren der guten, sehr reichlichen Brettljause verstummte. Getränke waren alle vorhanden, aber immer wieder wurde der "Dreier" groß oder klein angeboten. Auf Nachfrage wurden wir Unwissenden gerne aufgeklärt. Der Dreier besteht aus einem Drittel Most, einem Drittel Süßmost und einem Drittel Mineralwasser, er ist ein feines, erfrischendes Getränk. Nach der Jause übernahm der Sepp das Kommando, packte seine "Steirische" aus und spielte zum Tanz auf, was mit Begeisterung aufgenommen wurde. Es wurde getanzt, gesungen und geschunkelt.

Ein rundum schöner Nachmittag, der nur einen kleinen Schönheitsfehler hatte, ging zu Ende. Weit und breit gab es keinen Flatschachersee zu sehen, was unsere liebe Obfrau Heidi auf der Heimfahrt zu einer sehr interessanten Aussage verleitete: irgendwann einmal einen zweiten Ausflug zum Flatschacher See zu machen. Herzlichen Dank, wir machen sicher mit.

Elfriede Hudovernig











